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Einreicher: 
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NPD

tu öffentlich
□ nichtöffentlich

□ mündlich
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IS] schriftlich
Eingangsdatum:

Betreff: Scabies (Krätze) in Schwedt/Oder

Inhalt:

Aus der Presse kann man entnehmen, dass die Scabies wieder aufgetreten ist. Bitte 
beantworten Sie in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie viele Fälle von Scabies (Krätze) gab es in den Zeitraum von Januar 2014 bis Ende 
November 2018 in Schwedt/Oder? (Ich bitte um eine genaue Auflistung)

2. Welche Schwedter Einrichtungen (z.Bsp. KITAS oder Schulen) waren betroffen? (Ich bitte 
um eine genaue Auflistungen der Einrichtungen)

3. Wie geht der Bürgermeister, Herr Jürgen Polzehl, mit der Tatsache um, dass die Scabies 
(Krätze) wieder vermehrt, vermutlich auch in Schwedt/Oder, auftretet?
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